

**Pressemeldung:**

**6. GOLF meets KLASSIK – Rhythmus und Fun auf der Driving Range!  
Benefiz-Golfturnier und Picknickkonzert im Golfclub Sarnberg**



Sarnberg, 29.06.2022. Zum sechsten Mal fand am **Samstag, den 25. Juni 2022** das **Benefiz-Golfturnier »Golf meets Klassik«** zugunsten der Bayerischen Philharmonie in Zusammenarbeit mit dem **Golfclub Sarnberg** statt. Dieses Turnier des Golfclubs Sarnberg erfreute sich wieder großer Beliebtheit und knapp 100 Turnierteilnehmer\*innen folgten der Einladung für den guten Zweck. Am Abend kamen noch weitere Besucher\*innen hinzu und erlebten ein einzigartiges Picknick-Konzert auf der Driving Range.

Bei Bilderbuchwetter starteten die Teilnehmer\*innen auf ihre 18 Loch Runde. In Begleitung von **musizierenden Instrumentalist\*innen sowie Chorsänger\*innen der Bayerischen Philharmonie** wurde man auf der gesamten Golfrunde motiviert, erheitert und beflügelt. Am Teich an Loch 3 sorgte der Gitarrist Perry Schack mit sanften Klängen für Frohsinn, auf Grün 5 wurden die Spieler mit Trompete und Posaune begleitet und am Abschlag 9 verhalfen rockige Geigenklänge zum Einputten. Ausdrucksstarke Celloklänge mit Klavier gönnten am Abschlag 13 den Spielern eine kleine Pause mit den Köstlichkeiten aus dem Hause Dallmayr. Weiter auf der Höhe von Grün 16 konnten die Bälle kommentiert von chorischem Gesang perfekt eingeputtet werden.

Ein weiteres Highlight anschließend das **abendliche Picknick-Konzert auf der Driving Range** zum Sundowner mit dem **Ensemble Bravo Buenosayres**. Präsentiert wurden klassische Werke von **Händel, Brahms, Tschaiowsky** und **Smetana** in Verbindung mit **argentinischem Tango, Milonga und Walzer**. Kulinarisch begleitet wurde der Abend durch das Restaurant GolfHeimat. Die Siegerehrung führte der neu gewählte Golfclub-Vizepräsident Günter Drum durch und zum Abschluss wurden die hochkarätigen Tombolapreise von Christian Timmer verlost. Durch den gesamten Abend führte der Intendant der Bayerischen Philharmonie persönlich – **Mark Mast**. Der Erlös des Benefiz-Turniers kommt dem gemeinnützigen Zweck der Bayerischen Philharmonie zugute.

---

Die Bayerische Philharmonie – Leidenschaft mit sozialer Verantwortung. Der gemeinnützige Verein Bayerische Philharmonie widmet sich seit nunmehr 28 Jahren ihrem künstlerischen, pädagogischen und sozialen Auftrag – dem Dreiklang der Bayerischen Philharmonie. Die Freude an klassischer Musik bereits in jungen Jahren zu wecken, gehört zu den Kernaufgaben ihrer multinationalen und generationenübergreifenden Institution. Zweck ist die Förderung von Musikern mit dem Ziel, die Grundlagen symphonischen Musizierens zu vermitteln und professionell zu musizieren. Durch projektübergreifende Veranstaltungen, gemeinsamen Aufführungen und vielschichtigen Musikangeboten verbindet der Verein Profis & Erwachsene, Musikstudenten & Junge Elite, Kinder & Jugendliche und Kleinkinder & Vorschulkinder. Pädagogik und Professionalität liegen allen Bereichen zu Grunde: Kinderchor, Jugendchor, Chor & Kammerchor der Bayerischen Philharmonie, Akademieorchester der Bayerischen Philharmonie, Kinderorchester & Jugendorchester der Bayerischen Philharmonie sowie die KlangEngel der Bayerischen Philharmonie.

**Informationen und Kontakt:**

Bayerische Philharmonie | Bäckerstraße 46 | 81241 München | Telefon +49 89 120 220 320 | Fax +49 89 120 220 322 | [redaktion@bayerische-philharmonie.de](mailto:redaktion@bayerische-philharmonie.de) | [www.bayerische-philharmonie.de](http://www.bayerische-philharmonie.de)